

Les questions à se poser avant d'acheter des vêtements

Écrit par Raphaël Richard

Mercredi, 28 Octobre 2015 17:23 - Mis à jour Vendredi, 08 Décembre 2017 17:17

Rien n'est plus désagréable dans une penderie qu'un pantalon impossible à fermer ou une robe qui prend la poussière. Voici une série de questions que l'on doit se poser avant d'acheter des vêtements.

Mon achat est-il justifié ?

Il est très facile de succomber sur des vêtements, uniquement parce qu'ils ne coûtent pas cher. Il est essentiel de garder à l'esprit que bien qu'il s'agisse de prix réduits, vous êtes tout de même sur le point de dépenser de l'argent. Si les habits achetés ne vous correspondent pas tout à fait, ils risquent d'occuper de l'espace dans votre garde-robe. Il serait dommage d'investir dans des pièces qui sont susceptibles de ne jamais être portées. Toutefois, si vous souhaitez être sûre de faire des économies, utilisez vos [chèques cadeaux que vous avez obtenus grâce à votre entreprise](#) et au contrat que votre CE a signé avec le Groupe Up.

Ce vêtement vaut-il son prix ?

Il existe 3 facteurs infaillibles pour savoir si un vêtement vaut réellement son prix :

- La provenance : En tenant compte de l'origine de la pièce, il convient de sélectionner les vêtements selon les normes qui conviennent à nos valeurs. Un vêtement [Chanel](#) ne sera pas dans la même gamme de prix qu'un design équivalent dans le catalogue de [La Redoute](#)

- La matière : Un matériau noble comme la soie ou le cachemire, justifie un tarif élevé. Cependant, un habit en matière synthétique, à l'instar du 100 % polyester, ne vaut pas une importante dépense.

- L'entretien : L'entretien exigé par un vêtement est un critère important pour définir sa valeur. Il serait dommage d'endommager une [tunique](#) onéreuse d'une marque comme Caroll en la mettant dans la machine à laver. La Halle, par exemple, prévoit justement des ventes de produits d'entretiens pour leurs [chaussures](#) afin d'augmenter leur durée de vie.

Ce vêtement est-il confortable ?

Les questions à se poser avant d'acheter des vêtements

Écrit par Raphaël Richard

Mercredi, 28 Octobre 2015 17:23 - Mis à jour Vendredi, 08 Décembre 2017 17:17

Qui n'a jamais acheté des habits trop serrés, en espérant qu'ils rentreront parfaitement après quelques mois ? Il s'agit d'une erreur de débutant qui ne doit jamais être répétée. Il est important d'acheter des vêtements qui mettent votre silhouette en valeur, dans son état actuel. N'hésitez pas à essayer chaque pièce avant de l'acheter. Il convient aussi d'effectuer quelques pas en portant le vêtement et de s'asseoir, afin de s'assurer qu'il reste toujours confortable dans toutes les positions. Les miroirs des cabines d'essayage sont les outils parfaits pour vous contempler sous tous les angles et repérer le rapidement les faux pas.

Il est important de rester attentif aux détails, afin d'éviter les mauvaises surprises. Attention à la longueur des manches, aux démangeaisons au niveau des coutures, au décolleté, etc. Il suffit d'un seul bémol pour rendre un habit désagréable à porter.

Avec quoi pourrais-je le porter ?

Avant d'acheter un vêtement, il est important de s'assurer qu'il pourra être associé avec un autre habit ou accessoire présent dans votre penderie. Par ailleurs, savoir avec quoi porter un vêtement est une chose, mais il reste à déterminer à quelle occasion vous pourrez porter votre nouvelle tenue. Il existe néanmoins une exception pour les petites robes noires, qui sont moins capricieuses à assortir avec d'autres vêtements et que l'on peut porter tous les jours.

Ai-je déjà une tenue similaire ?

Si vous disposez déjà de plusieurs répliques du même vêtement, il serait inutile d'ajouter un sosie à la pile. L'achat de nouveaux vêtements est l'occasion idéale pour peaufiner son look et sortir de l'ordinaire.